



Bobo-Dioulasso, le 23 mai 2018

Points saillants de la conférence téléphonique conjointe AFRO/GOARN sur l'épidémie à virus Ebola en République Démocratique du Congo

L'Organisation Ouest Africaine de la Santé (OOAS) recommande la prise systématique de la température des passagers en provenance de la République Démocratique du Congo

Suite à la participation du Centre Régional de Surveillance et de Contrôle des Maladies de la CEDEAO (CRSCM) à la conférence téléphonique conjointe AFRO/GOARN du 22 Mai 2018, nous partageons avec vous quelques points d'attention :

- L'épidémie de maladie à virus Ebola déclarée le 8 mai 2018 par le ministère de la Santé de la République démocratique du Congo enregistre au 22 mai 2018, 50 cas (suspects, probables et confirmés).
- L'OMS considère que le risque de propagation de l'épidémie est élevé à l'intérieur de la République Démocratique du Congo et vers les pays limitrophes. Par contre, le risque reste bas pour les autres régions du continent Africain.
- **L'OOAS recommande la prise systématique de la température des passagers en provenance de la RDC.**
- L'OOAS réaffirme sa disponibilité à appuyer les pays de la CEDEAO pour le strict respect du Règlement Sanitaire International au niveau des points d'entrées.
- Veuillez noter que L'OOAS déconseille à nouveau l'application de restrictions de voyage ou de commerce. Ces mesures restent contre-productives.

GOARN : Global Outbreak Alert and Response ou Réseau Mondial d'Alerte et d'action en cas d'épidémie

Pour plus d'information sur l'OOAS, prière visiter : <http://www.wahooas.org> / <https://twitter.com/OoasWaho> / <https://www.facebook.com/ooaswaho>